

Synodalen über die laufenden Geschäfte in der Synode orientiert. An der Frühjahrsversammlung nahm die gegenseitige Information der einzelnen Kirchgemeinden breiten Raum ein, an der Herbstversammlung stellte sich Esther Schweizer vor, die neue Regionalpfarrerin.

Beat Siegfried feierte dieses Jahr sein 25-Jahr-Dienstjubiläum als Eheberater unseres Bezirks. Er erfüllt eine wichtige Funktion in unserem Bezirk. Die Hp KUW läuft sehr zur Zufriedenheit. Irène Bieri, welche in Ausbildung zur Katechetin ist, musste aus gesundheitlichen Gründen etwas aussetzen. Vertreten wurde sie durch Anika Mudrack, die bisherige Stellensinhaberin.

Desiree Gabriel kümmert sich sehr engagiert um die landeskirchliche Stellenvermittlung für Jugendliche. Günter O. Fassbender, Pfarrer in Zweisimmen, hat die Spitalseelsorge im Spital STS AG Zweisimmen übernommen.

Der von den Kirchgemeinden Boltigen und St. Stephan getragene Gospelchor Spirit, mit Sängerinnen und Sängern aus dem ganzen Bezirk, wird neu vom Bezirk finanziell unterstützt, mit dem Wunsch eines Auftritts in den verschiedenen Kirchgemeinden. ■

Frutigen-Niedersimmental

Ein Jahr im Zeichen des Umbruchs

 **Martin Graf**
Präsident

Das Jahr 2018 stand im Kirchlichen Bezirk Frutigen-Niedersimmental mit seinen 11 Kirchgemeinden und 18 Gotteshäusern im Zeichen des Umbruchs. Im Frühjahr demissionierte unsere langjährige Präsidentin der Bezirkssynode, Elisabeth Aellig. Die Kientalerin präsierte die Bezirkssynode während acht Jahren. Ein herzliches Dankeschön an Elisabeth für ihren unermüdlichen Einsatz und alles Gute für die Zukunft.

Es galt, den Vorstand neu zu bestellen. An der Versammlung vom 26. April in Wimmis wurde Martin Graf, Kirchgemeindepäsident in Wimmis, zum neuen Präsidenten gewählt. Auch neu im Vorstand sind Margret Ruchti, Kirchgemeindepäsidentin aus Frutigen, und Helma Wever, Pfarrerin aus Erlenbach, die die Nachfolge von Susanna Schneider Rittiner als Vertreterin der Pfarerschaft im Vorstand antreten wird. Auch ein herzliches Dankeschön an Susanna Schneider Rittiner für ihre langjährige Tätigkeit im Vorstand. Am

28. April 2018 lud die Kirchgemeinde Erlenbach zur Kirchgemeinderatstagung ein unter dem Motto: «Gott ist immer bei uns. Nur schade, dass wir so selten zu Hause sind! – zu sich kommen – auftanken – leben: Yes we can!». Frau Elisabeth Bürki, ehemalige Spitalseelsorgerin aus Faulensee, begleitete die Teilnehmerinnen und Teilnehmer durch den abwechslungsreichen Tag. Am 11. November organisierte die Kirchgemeinde Diemtigen die Bezirksfeier: «Lebendiges Diemtigtal – Ein Tal zwischen Wurzeln und Gipfeln stellt sich vor.» An der Feier in der Kirche Diemtigen wirkten mit: Pfarrerin Petra Freyer, Pfarrer Ulrich Küenzli, Jodlerklub Diemtigen, Yvonne Tschanz und Daniel Lochbrunner sowie Hans Hofer an der Orgel.

Am Nachmittag konnten die Besucherinnen und Besucher an verschiedenen Podien teilnehmen. Synodalaratspräsident Andreas Zeller und Kirchgemeindepäsident Walter Küng dankten allen Beteiligten, und zum Abschluss wurde gemeinsam das Lied «Lueget, vo Bärig und Tal» gesungen. Wie bereits im Vorjahr fanden in verschiedenen Kirchgemeinden Singgottesdienste statt.

— Fortsetzung auf Seite 60 —

